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初めまして。むつ総合病院で研修している 1年目研修医の竹内です。 

一日遅れで研修医日記を提出してしまいました！！！大変申し訳ありません 

みんな恒例なので、ちょっとした自己紹介をさせていただきたいと思います 

出身は北海道の北斗市で一浪したのち弘前で 6 年間過ごし、今年むつにやってまいりまし

た。中高大とソフトテニス部に所属してました。ゆずが 10 年程好きで毎年コンサートの方

に行かせていただいてます。ちょっとですが、私の自己紹介でした！ 

 

いまは内科をローテートしていて、忙しい毎日を送っていますが非常に充実しています。

働いてから辛いなと思うことも多々ありますが、病棟業務など様々なことを任せていただ

けるのでとてもやりがいのある病院だと思います。クリクラの学生さんも毎月来ており、

みんな優秀で、勉強しなきゃなと思う毎日です。 

最近は全く運動せず、着々と太ってきています。。。。。。 

7 月末にはまさかりレガッタも控えているので、頑張って痩せようとは思っていますがむつ

の食べ物はとてもおいしいので痩せることはできるのでしょうか… 

自分の目標はドーナツカンファの朝のドーナツをこだわっていくことです！ 

 

拙い日記ではありますが、この辺で終わりたいと思います。 

あ、特に載せるような写真がなくてすいません。 

 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


